

DES VŒUX POUR UNE ÉCOLOGIE DE RÉALISATIONS

L'écologie doit se vivre au quotidien en prenant en compte la réalité. Pour 2025, continuons d'être responsables en consommant mieux comme nous l'avons mis en place dans les cantines de Bezons. Promouvons les mobilités douces comme avec la création du square Lyli-Herse et les travaux de reconquête des berges, en soutenant le programme de plantation de centaines d'arbres dans la ville. Cet engagement pour une écologie de réalisation, nous vous invitons à le partager avec nous pour réfléchir à la ville de demain.

Agir ici et maintenant, c'est aussi agir pour la planète !

Bonne et heureuse année 2025.